

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

23. Nov 2021



Am 25. November 2021 jährt sich der Internationale Gedenktag gegen Gewalt an Frauen. Die Stadt Gunzenhausen schließt sich dieser weltweiten Bewegung an und unterstützt den Internationalen UN-Aktionstag. Aus diesem Grund wird in den Abendstunden und in der Nacht die Außenfassade der Stadthalle und der Eingangsbereich des Rathauses in der Farbe Orange beleuchtet. „Wir wollen damit ein weit sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Als weltoffene Stadt, die alle Menschen, unabhängig von Geschlecht, Hautfarbe oder Herkunft willkommen heißt, verurteilen wir jegliche Diskriminierung Mädchen und Frauen gegenüber.“

